

Tehuacan Puebla 30 de mayo

Asunto: Denuncia por faltas administrativas graves - Peculado y Desvío de Recursos

Me dirijo a la funcion publica en calidad de docente y padre de familia de la Unidad Educativa Profesor Porfirio O Morales para presentar una denuncia formal en contra del maestro Marco Fabio García Olaya quien se desempeña como docente en la institución.

Quiero resaltar que esta denuncia tiene como objetivo señalar una serie de faltas administrativas graves cometidas por el mencionado maestro, específicamente el incumplimiento de su horario laboral asignado. Según la información que hemos recopilado, al maestro se le ha asignado un horario de 40 horas semanales desde hace varios años, sin embargo, hemos verificado que solamente cumple con 30 horas de trabajo efectivo ocupando las demas horas para trabajar en diversas instituciones privadas de la region de Tehuacan.

Dichas acciones constituyen un claro ejemplo de peculado y desvío de recursos, conductas que, de acuerdo con las normativas vigentes de la función pública, están consideradas como faltas administrativas graves. El peculado implica la apropiación indebida de recursos públicos, en este caso representados por las 10 horas de trabajo no cumplidas por el maestro, lo cual afecta directamente la calidad de la educación brindada a los estudiantes y el correcto uso de los fondos destinados a su salario. Además, el desvío de recursos se evidencia al utilizar indebidamente el tiempo que le ha sido asignado para cumplir con sus labores educativas.

Consideramos que estas faltas atentan contra la integridad institucional y el adecuado funcionamiento de la Unidad Educativa Profesor Porfirio O Morales. Como miembros de la comunidad educativa, nos preocupa la falta de compromiso y responsabilidad del maestro Marco Fabio García Olaya hacia su labor y hacia los estudiantes, lo cual tiene un impacto negativo en su desarrollo académico y personal.

Solicitamos de manera respetuosa que se inicie una investigación exhaustiva sobre las irregularidades mencionadas y se tomen las medidas disciplinarias correspondientes de acuerdo con las normativas y los procedimientos establecidos por la institución. Asimismo, pedimos que se implementen mecanismos de control y supervisión para evitar que este tipo de situaciones se repitan en el futuro y se garantice una educación de calidad para todos los estudiantes ya que se tiene el conocimiento de otros casos similares y de personal que no tiene los estudios y grados academicos adecuados.

Agradecemos su atención y esperamos que se tomen las medidas necesarias para abordar esta situación de manera justa y efectiva. Confiamos en la capacidad y la imparcialidad de la institución para resolver este caso y restablecer la confianza en el sistema educativo.

Sin otro particular, quedamos a la espera de una pronta respuesta